

## ABSTRAK

### **Mentari Fuzi Astuti : Pengaruh *Ownership Structure*, *Firm Size* dan *Corporate Governance* Terhadap *Firm Value* Pada Perusahaan Yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2017-2021.**

Dunia investasi kini semakin berkembang dan penilaian investor terhadap perusahaan pada dasarnya diamati melalui pergerakan harga saham. Menurut teori perusahaan, memaksimalkan nilai perusahaan atau *Firm Value* adalah tujuan utama dari perusahaan. Banyak investor mengalami kesulitan dalam memprediksi nilai perusahaan sebagai salah satu acuan dalam pengambilan keputusan investasi, sebab harga perusahaan terus mengalami kenaikan ataupun penurunan. Kenaikan dan penurunan harga saham ini dipengaruhi oleh beberapa faktor, baik internal maupun eksternal perusahaan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan *Ownership Structure*, *Firm Size* dan *Corporate Governance* sebagai rasio yang diduga dapat mempengaruhi *Firm Value*.

Penelitian ini dilakukan di perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2017-2021 yang bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengaruh *Ownership Structure* terhadap *Firm Value* secara parsial; (2) Pengaruh *Firm Size* terhadap *Firm Value* secara parsial; (3) Pengaruh *Corporate Governance* terhadap *Firm Value* secara parsial; (4) Pengaruh *Ownership Structure*, *Firm Size* dan *Corporate Governance* terhadap *Firm Value*. Dengan menggunakan purposive sampling, didapatkan sampel penelitian sebanyak 10 perusahaan dari populasi yang berjumlah 30 perusahaan.

Dalam penelitian ini, digunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi *EViews 12*. Data yang digunakan adalah data sekunder dari *website* Bursa Efek Indonesia ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)).

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Ownership Structure* terhadap *Firm Value* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2017-2021 dengan hasil  $t_{hitung} < t_{tabel}$  sehingga  $H_0$  diterima. Tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Firm Size* terhadap *Firm Value* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2017-2021 karena  $t_{hitung} < t_{tabel}$  sehingga  $H_0$  diterima.

Tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Corporate Governance* terhadap *Firm Value* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2017-2021. Dengan hasil  $t_{hitung} < t_{tabel}$  sehingga  $H_0$  diterima. Adapun *Ownership Structure*, *Firm Size* dan *Corporate Governance* secara simultan berpengaruh signifikan sebesar 88,79% terhadap *Firm Value* dengan hasil  $f_{hitung} > f_{tabel}$ .

**Kata Kunci** : *Ownership Structure*, *Firm Size*, *Corporate Governance* dan *Firm Value*.

## ABSTRACT

**Mentari Fuzi: *Effect of Ownership Structure, Firm Size and Corporate Governance on Firm Value In Companies Registered In Jakarta Islamic Index (JII) Period 2017-2021***

*The investment world is now growing and investors' assessments of companies are basically observed through stock price movements. According to theory of firm, maximizing firm value is the main goal of the firm. Many investors have difficulty in predicting the firm value as a reference in making investment decisions, because firm value continues to increase or decrease. The increase and decrease in firm value is influenced by several factors, both internal and external to the firm. In this study, the authors use Ownership Structure, Firm Size and Corporate Governance as the ratios that are thought to affect Firm Value.*

*This research was conducted in companies listed on the Jakarta Islamic Index for the period 2017-2021. This research aims to find out: (1) the effect of Ownership Structure on Firm Value partially; (2) The effect of Firm Size on Firm Value partially; (3) the effect of Corporate Governance on Firm Value partially; (4) Effect of Ownership Structure, Firm Size and Corporate Governance on Firm Value.*

*This research uses a descriptive verification method with a quantitative approach. Analysis in this research is supported by using EVIEWS for windows version 12 application. The data used is secondary data from the Indonesia Stock Exchange ([www.IDX.co.id](http://www.IDX.co.id)) website.*

*Based on the results of the study, it was concluded that there is an insignificant influence between the ownership structure on firm value in companies registered in the Jakarta Islamic Index (JII) period 2017-2021 with the results of  $t_{count} < t_{table}$  so that  $H_0$  is accepted. There is an insignificant influence between Firm Size on Firm Value in companies registered in Jakarta Islamic Index (JII) period 2017-2021 because  $t_{count} < t_{table}$  so  $H_0$  is accepted.*

*There is an insignificant influence between Corporate Governance on Firm Value in companies registered in Jakarta Islamic Index (JII) period 2017-2021. With the result of  $t_{count} < t_{table}$  so that  $H_0$  is accepted. Meanwhile, Ownership Structure, Firm Size and Corporate Governance simultaneously have a significant effect of 88.79% on Firm Value with the result of  $f_{count} > f_{table}$ .*

**Keywords : Ownership Structure, Firm Size, Corporate Governance and Firm Value**

## ملخص البحث

تأثير هيكل الملكية وحجم الشركة وحوكمة الشركات على قيمة الشركة في الشركات المدرجة في مؤشر جاكارتا الإسلامي (JII) للفترة 2017-2021.

ينمو عالم الاستثمار الآن ويتم ملاحظة تقييمات المستثمرين للشركات بشكل أساسي من خلال تحركات أسعار الأسهم. وفقاً لنظرية الشركة، فإن تعظيم قيمة الشركة هو الهدف الرئيسي للشركة. يجد العديد من المستثمرين صعوبة في توقع قيمة الشركة كمرجع في اتخاذ القرارات الاستثمارية، لأن سعر الشركة مستمر في الزيادة أو الانخفاض. يتأثر ارتفاع أسعار الأسهم وانخفاضها بعدة عوامل، داخلية وخارجية للشركة. في هذا البحث يستخدم المؤلف هيكل الملكية وحجم الشركة وحوكمة الشركات كنسب يعتقد أنها تؤثر على قيمة الشركة.

تم إجراء هذا البحث في الشركات المدرجة في مؤشر جاكارتا الإسلامي للفترة 2017-2021 والذي يهدف إلى تحديد: التأثير الجزئي لهيكل الملكية على قيمة الشركة؛ تأثير حجم الشركة على قيمة الشركة جزئياً؛ التأثير الجزئي لحوكمة الشركات على قيمة الشركة؛ تأثير هيكل الملكية وحجم الشركة وحوكمة الشركة على قيمة الشركة. باستخدام أخذ العينات الهادفة، فإن عينة البحث التي تم الحصول عليها هي 10 شركات من مجموعة من 30 شركة.

في هذا البحث، تم استخدام طريقة التحقق الوصفي مع المنهج الكمي. تم دعم التحليل في هذا البحث باستخدام تطبيق EViews 12. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من موقع سوق إندونيسيا للأوراق المالية ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)).

بناءً على نتائج البحث، استنتج أنه لا يوجد تأثير معنوي بين هيكل الملكية على قيمة الشركة في الشركات المدرجة في مؤشر جاكارتا الإسلامي (JII) للفترة 2017-2021 مع نتائج الحساب أنه تم قبول  $H_0$ . لا يوجد تأثير كبير بين حجم الشركة وقيمة الشركة في الشركات المدرجة في مؤشر جاكارتا الإسلامي (JII) للفترة 2017-2021 لأن  $t >$  عدد  $t$  الجدول لذلك يتم قبول  $H_0$ .

لا يوجد تأثير كبير بين حوكمة الشركات على قيمة الشركة في الشركات المدرجة في مؤشر جاكارتا الإسلامي (JII) للفترة 2017-2021. مع نتائج  $t >$   $t$  count بحيث يتم قبول  $H_0$ . إن هيكل الملكية وحجم الشركة وحوكمة الشركات لها تأثير هام بنسبة 88.79% في الوقت نفسه على قيمة الشركة مع نتائج الحساب < و الجدول.

الكلمات المفتاحية: هيكل الملكية، حجم الشركة، حوكمة الشركة وقيمة الشركة.